

MÁS DE 3 MIL DOCENTES Y ASISTENTES DE LA EDUCACIÓN TRABAJAN EN LA COMUNA

# Con homenajes y distinciones se conmemoró el Día de la Educación Comunal en Ovalle

**En la ceremonia, que se realizó en el Teatro Municipal de Ovalle, se destacó a un grupo de profesores y profesoras por sus buenos resultados en su Evaluación Docente y a asistentes de la educación por su desempeño y trayectoria funcionaria, quienes recibieron el reconocimiento por parte de las autoridades locales.**

EQUIPO EL OVALLINO  
Ovalle

Con una emotiva jornada se conmemoró el Día de la Educación Comunal en Ovalle. La ceremonia, que se llevó a cabo en el Teatro Municipal, contó con la participación de representantes de establecimientos, tanto de la zona urbana, como rural de la comuna y fue presidida por el alcalde (S) de Ovalle, Wilson Núñez y la delegada presidencial provincial, Marily Escobar.

En esta ocasión especial, se destacó a profesores y profesoras que alcanzaron el Nivel Experto II en su Evaluación Docente, quienes se han perfeccionado en sus asignaturas, acción que se ha traducido en un



Diversos reconocimientos se entregaron durante la jornada a profesores y profesoras de la comuna.

aporte fundamental para el sistema educativo local. En esta oportunidad recibieron esta distinción Nury López Jofré de la escuela Juan Pablo Artigues de Recoleta, Pedro Hidalgo Briceño de la escuela Lucía Núñez de la Cuadra de La Torre, Claudia Godoy Bórquez del Centro de Educación Integral de Adultos CEIA Limarí y Miguel Ramos Toro, Elba Robles Reynoso y Eliana Cuello Campos

del Liceo Estela Ávila Molina.

Asimismo, se rindió un homenaje a un grupo de asistentes de la educación, quienes han contribuido con su esfuerzo y dedicación al buen funcionamiento de sus respectivos establecimientos. Los funcionarios destacados fueron la representante de los jardines VTF, Lidia Rojas Sánchez, el asistente William Pérez Morales, el administrativo Luis Cortés Ardiles y la técnica en párvulos, Ana Villegas Egaña.

El alcalde (S) de Ovalle, Wilson Núñez indicó que en la conmemoración del Día de la Educación Comunal

“hemos hecho un reconocimiento a profesores, profesoras y asistentes de la educación que representan a más de 3 mil docentes y asistentes que trabajan en la zona urbana y rural formando a nuestros niños, niñas y jóvenes de la comuna, además de reiterar y recalcar lo importante que son para el desarrollo de Ovalle”.

Una de las docentes destacadas fue Elba Robles Reynoso quien se mostró muy contenta por este reconocimiento “porque he trabajado por más de 20 años en la educación pública, lo que me ha dado grandes satisfacciones, así es que orgullosa de este logro”.

Por su parte, William Pérez Morales, asistente de la Educación del Colegio de las Artes Eliseo Videla Jorquera señaló que “es un orgullo y me siento feliz de recibir este homenaje, sobretodo porque cumpliré 30 años en mi querido establecimiento”. En tanto, el profesor Miguel Ramos Toro indicó que es “una felicidad enorme recibir este reconocimiento “porque ha sido un trabajo arduo para llegar a esta etapa de la carrera docente, con entrega, mucho cariño y dedicación para el logro de los aprendizajes de los estudiantes”.

Uno de los momentos especiales de la jornada fue el reconocimiento que recibió María Isabel Pizarro Rojas, quien se ha desempeñado por más de 35 años en diferentes establecimientos educacionales de Ovalle y que hoy cumple un rol muy importante en el Departamento de Educación Municipal, destacando por su esfuerzo y vocación de servicio público.

Sin duda, el rol de profesores, profesoras y asistentes de la educación es fundamental para el éxito del proceso académico y el crecimiento y formación de los estudiantes de nuestra comuna.

## AVISO DE REMATE

En causa Rol C-213-2024, “BANCO DEL ESTADO con SOLIS”, el 1º Juzgado de Letras Ovalle, rematará por la plataforma ZOOM, el 11 de noviembre de 2024. a